



Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschiednehmen von unserem lieben Vater,  
Schwiegervater, Grossvater und Urgrossvater

# Lienhard Flühmann

erfahren durften.

Besonders danken wir Frau Pfarrerin M. Petrus für die einfühlsame und persönliche Abschiedsfeier, der Organistin Frau Th. Schweizer für das schöne Orgelspiel, Frau L. Freiburghaus für die liebevolle und grosse Unterstützung, den Nachbarn, der Spitex, Frau Boschung, dem Mahlzeitendienst, dem Betagtenzentrum Laupen, Dr. Köstner, den Freunden und Verwandten für die geschenkten Augenblicke, die Begleitung, die Betreuung sowie die Pflege von Lienhard.

Unser Dank gilt auch allen, die mit Blumen und Spenden für die «Kirchliche Gassenarbeit in Bern» dem lieben Verstorbenen gedacht und ihn auf dem letzten Weg begleitet haben.

Januar 2015

Die Trauerfamilie